



1^{er} Culte dominical du 30 Aout 2020

Prédicateur : frère Pamphile Vunda (Pasteur)

Thème : Eben-Ezer, Jusqu'ici le Seigneur nous a secours -5-

S/Thème : Un panneau à double regard

Texte Biblique : 1 Samuel 7 :1-14

Abordant ce thème, nous avons posé cette question : quel sens donnons-nous à cette déclaration : « EBEN-EZER, jusqu'ici, l'Eternel nous a secourus » ? Toujours présente et devenue incontournable lors d'un anniversaire, d'un succès dans un domaine ou dans un autre.

Cette déclaration prend trop souvent, avions-nous dit, des itinéraires qui exigent de la part de leurs auteurs du courage et surtout de la foi. La connaissance du contexte dans lequel cette déclaration a été faite est très importante.

Nous avons appris que trop souvent, le paradoxe cache notre vraie nature et laisse apparaître un jugement opposé au dessein de Dieu pour notre vie. Cependant, sans un vrai cri de notre part, il est impossible d'accéder au jugement de Dieu afin de savoir ce que nous sommes réellement.

Dans ce 5^e numéro, il sera question d'Eben-Ezer : Un panneau à double regard. C'est quoi un panneau ? En publicité, un panneau est une plaque métallique, une pièce en bois, une pierre taillée, une toile tendue sur un cadre, etc... portant des indications destinées à être vues de public ou des intéressés.

Le but de panneau publicitaire ; c'est d'être vu au loin par le plus grand nombre des passants.

Dans ce message, nous considèrerons le panneau dans les deux faces : Publicité et Solution.

Face à la victoire d'Israël sur les philistins, Samuel nous apprend que la fierté nationale d'un peuple demeure l'œuvre de l'Eternel. Dieu est l'auteur de toute délivrance et c'est lui qui donne la victoire. Esther 4 :14.

Bien-aimé, ne t'inquiète de rien si tu vois autour de toi que tout semble bloqué, sache que Dieu est au contrôle de tout car Il est l'auteur de ta délivrance et de ton salut.

Ainsi cette fierté nationale d'Israël s'illustre par :

1. Un regard différent
2. Un geste pour la postérité.

Le message de ce matin tourne autour du premier point.

1. Un regard différent



Samuel convoqua le peuple à Mispa et posa une pierre entre Mispa et Chen, territoire des philistins ; cette pierre fut appelée Eben-Ezer. Alors pourquoi seulement donner à cette Pierre le nom d'Eben-Ezer alors qu'on se trouve à Mispa ? Quelle qualité de regard les voisins d'Israël avaient de lui ?

Les réponses à ces questions posées se trouvent dans 1 Samuel 4 :1-2 et 1 Samuel 5 :1.

Le regard sombre présenté par ces évènements montre les souvenirs sombres de l'histoire de peuple d'Israël (34.000 personnes tuées au combat) et le retrait de l'Arche

Sachons que pendant cet opprobre de 20 ans, il a fallu que Dieu provoque un évènement pour rouler cette honte, cette désolation du peuple d'Israël. C'est une peine perdue quand on force le regard des hommes sur toi ; laisse Dieu provoquer un évènement dans ta vie et il aura un regard autre sur toi.

Dans Jean 9 : 1-11 Jésus a changé l'histoire de cet aveugle né, même les disciples ont posé la question de savoir qui a péché : l'enfant ou ses parents ? Jésus répondit que c'est pour la manifestation des œuvres de Dieu.

Dans le plan de Dieu sur l'aveugle né, son passé et son futur n'ont aucun rapport. Dieu changea le regard sur cet homme et son histoire. Il est le seul qui peut pousser les hommes à changer leur regard sur nous.